

-- James-J. Hill, le magnat de chemins de fer de Saint-Paul, Minn., ne se gêne pas pour dire ce qu'il pense, surtout lorsqu'il y va de ses intérêts et de ceux de sa Compagnie. C'est ainsi que récemment il a fait savoir à quelqu'un quelle espèce d'employés il voulait avoir à son service: "Les élèves des Frères avant tout!" dit-il. "Être élève des Frères des Ecoles Chrétiennes, ça me dit, moi: être actif, docile et habile (diligent, tractable, efficient). Mes bureaux sont pleins partout des élèves des Frères, et j'ai laissé à mes intendants l'ordre permanent d'en prendre autant qu'il s'en présentera."

— La session provinciale a été ouverte le 9 janvier. A cette occasion Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur a donné un grand dîner auquel S. G. Mgr l'Archevêque a assisté et auquel il a bénit la table, comme d'habitude.

— On est actuellement à imprimer le compte rendu du Congrès de la langue française. Le travail est très considérable et le compte rendu ne pourra être distribué que dans quelques mois.

— A la réunion des délégués à la conférence internationale de la paix dans les Balkans, tenue à Londres il y a quelques semaines, Sir Edward Grey, ministre des Affaires Etrangères de la Grande-Bretagne, a fait le discours d'ouverture... en français.

— Un joli mot de M. Denys Cochin au sujet des relations avec Rome: "Ignorer le Saint Siège, ce n'est pas être laïque, c'est être aveugle."

— Pour aller loin: vouloir; pour aller droit: se vaincre; pour aller vite: aimer. — R. P. Faber.

— Je suis certaine que si les femmes se voyaient, non pas immobilisées devant une glace, mais dans la rue, elles changeraient immédiatement d'avis sur les beautés de la mode. — Mme de Saint-Genès.

— S'exposer au péché est déjà un péché, plus ou moins grave selon la probabilité et la gravité de la chute. Combien l'oublient en lisant des journaux ou des livres suspects, en fréquentant des personnes ou des lieux dangereux !

— Il faut qu'un maître fasse attention à tout, depuis l'âme de l'enfant jusqu'aux cordons de ses souliers. — Mgr Dupanloup.

— Quelle belle chose que l'enthousiasme des jeunes gens ! Vous connaissez l'étymologie du mot: Un Dieu à l'intérieur. Eh bien ! dans les grandes occasions de votre vie, appelez à votre aide le souffle de Dieu qui, d'après les Grecs, commande les actions viriles. — Louis Pasteur.

— L'église de la paroisse de Saint-Cuthbert, à Portage la Prairie, a été la proie des flammes, dimanche au soir, le 12 janvier. Nos sympathies à M. l'abbé W. Brown, curé, et à ses paroissiens.

— *Le Patriote de l'Ouest* veut bien apprécier comme suit l'*Almanach français de la province ecclésiastique de Saint-Boniface*: "L'impression et la disposition des matières est fort agréable, tandis